

Londres, 17 avril 2014

Depuis plusieurs années, Olivier Cadic joue un rôle majeur auprès de la communauté française du Royaume-Uni. Entrepreneur, conseiller élu à l'Assemblée des français de l'étranger (AFE), administrateur de l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger (AEFE), Olivier a mis ses compétences et son dynamisme au service de ses compatriotes.

C'est un fervent défenseur de la liberté d'entreprendre, qui soutient les PME françaises en quête de financement ou de perspectives commerciales au Royaume-Uni. Bon nombre de ses initiatives ont été fortement médiatisées.

Olivier a été élu en 2006 conseiller à l'Assemblée des français de l'étranger. La création d'un Plan Ecole était l'engagement phare de sa profession de foi il y a 8 ans. Et en effet, sous son impulsion, le Plan Ecole est devenu une réalité. Cela a conduit à la création de l'Ecole internationale franco-anglaise (EIFA), la mise en place du Collège français bilingue de Londres (CFBL) et bientôt un nouveau lycée à Wembley : trois initiatives très attendues et dont le succès est au rendez-vous.

J'ai eu l'occasion de travailler en étroite collaboration avec Olivier et en particulier sur ces projets éducatifs. Il connaît bien le terrain et il a le sens de l'intérêt général. Olivier sait travailler avec tout le monde, pour lui, « ce qui compte, c'est ce qui marche ».

Olivier Cadic est aujourd'hui candidat aux élections consulaires qui se tiendront en mai prochain. Je suis heureux d'apporter mon amical soutien à sa candidature et à l'ensemble de ses colistiers. Avec les hommes et les femmes qui l'entourent, je ne doute pas qu'il forme une équipe compétente et à l'écoute de tous, comme en témoigne déjà sa liste de rassemblement.

Arnaud Vaissié
Président directeur général d'International SOS